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ATA Nº 303/2005 - CONSELHO UNIVERSITÁRIO

Aos dez dias do mês de junho do ano dois mil e cinco, às oito horas e trinta e cinco 
minutos, no Salão Nobre do Edifício Arthur da Silva Bernardes da Universidade Federal 
de Viçosa, em Viçosa, Minas Gerais, reuniu-se, pela tricentésima terceira vez, em duas 
sessões, o Conselho Universitário, presidido pelo professor Carlos Sigueyuki Sediyama, 
reitor,  e  secretariado  pelo  professor  Paulo  Shikazu  Toma,  secretário  de  Órgãos 
Colegiados. Primeira sessão - conselheiros presentes: Cláudio Furtado Soares; Luciano 
Esteves  Peluzio;  José  Cola  Zanuncio;  Sérgio  Hermínio  Brommonschenkel;  Ricardo 
Junqueira Del Carlo; Antônio Simões Silva; Rosa Maria Olivera Fontes; Luiz Aurélio 
Raggi; José Maria Alves da Silva; Maria das Graças Soares Floresta;  Maurício Paulo 
Ferreira  Fontes;  Frederico  José  Vieira  Passos;  Nádia  Dutra  de  Souza,  suplente  da 
conselheira Elza Maria Vidigal Guimarães; José Faustino Filho; João Batista de Souza; 
Antônio Jésus de Campos Mata e seu suplente, Ângelo Antônio Ferreira, este com direito 
a  voz;  e   Sandro  Pereira  Silva,  suplente  do  conselheiro  Thomas  Lopes  Ferreira.  Os 
conselheiros Elza Maria Vidigal Guimarães, Rogério Gonçalves Gazolla e Thomas Lopes 
Ferreira justificaram a ausência.  Item 1- APRECIAÇÃO DA PAUTA – o presidente 
apresentou a pauta da reunião e propôs a inclusão, extrapauta, do Processo nº 05-09105 – 
Prof. Daniel Amin Ferraz – Departamento de Direito – Cessão do professor para exercer 
cargo de assessor na Secretaria de Relações Internacionais do Ministério da Agricultura, 
Pecuária  e  Abastecimento,  o  que  foi  aprovado  por  unanimidade.  Por  proposição  da 
presidência, foi aprovada a alteração da ordem da pauta, com a discussão imediata do 
item 10.1- Comissão Permanente de Vestibular e Exames – 10.1.1- Reajuste de taxas de 
processos seletivos  (Processo nº 05-09367).  A convite  do Conselho,  o professor José 
Elias Rigueira, coordenador da COPEVE, apresentou o relatório de atividades e contas 
referentes ao exercício de 2004, à luz do que justificou a necessidade do reajuste de taxas 
proposto.  Durante a  apresentação,  chegaram ao plenário os conselheiros  Fernando da 
Costa  Baêta,  William Silva Barros e Paulo José Hamakawa.  Após a apresentação do 
relatório, o convidado retirou-se do plenário. A seguir, foi aprovada, por quatorze votos 
contra cinco, por proposição do conselheiro José Maria Alves da Silva, a proposta da 
COPEVE de reajuste de taxas de processos seletivos, constante na página 1 do processo. 
Item 2- APRECIAÇÃO DA ATA Nº 302/2005 – aprovada, por unanimidade.  Item 3- 
INFORMES  DA  REITORIA –  o  presidente  informou  sobre  sua  viagem  a  Belo 
Horizonte, onde, visitando a Superintendência da Receita Federal, agradeceu a doação de 
equipamentos (especialmente os quinze computadores). Também participou de discussão 
preliminar sobre um programa de Educação Fiscal, com o envolvimento da Secretaria da 
Educação.  Em  visita  à  Câmara  Mineira  de  Mediação  e  Arbitragem,  combinou  uma 
reunião, em Viçosa, com o envolvimento da Câmara Regional, o Clube dos Dirigentes 
Lojistas e a Associação Comercial, em julho. Foi recebido no Palácio da Liberdade pelo 
secretário do governo, a quem solicitou apoio para a aquisição de equipamentos para o 
Sistema  RTV  e  fez  o  convite  para  que  o  governador  visite  a  UFV  na  Semana  do 
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Fazendeiro.  A  propósito,  também  convidou  o  Globo  Rural.  Comunicou  a  visita  do 
professor Mário Neto, diretor científico da FAPEMIG, agendada para o próximo dia 20. 
O conselheiro Maurício Paulo Ferreira Fontes chamou a atenção para a publicação de 
notícia incorreta a respeito de financiamento de projetos da UFV pela FINEP no Jornal 
da  UFV, observando que  fatos  como esse  depõem contra  a  seriedade  da Instituição. 
Durante os informes, chegaram ao plenário os conselheiros Ana Lídia Coutinho Galvão e 
José  de  Fátima  Juvêncio.  Item  4-  SOLICITAÇÕES  DIVERSAS  -  4.1-  Francisco 
Cláudio Lopes de Freitas  -   4.1.1- Interrupção de licença sem remuneração (02-
08290)  -  homologado,  por  unanimidade,  por  proposição  da  conselheira  Rosa  Maria 
Olivera Fontes, o ato  ad referendum dado pelo professor Carlos Sigueyuki Sediyama, 
reitor, constante na página 32 do processo, autorizando o retorno do servidor Francisco 
Cláudio Lopes de Freitas às atividades funcionais remuneradas a partir de 1º.6.2005.  4.2- 
Aécio  Carlos  de  Oliveira  -  4.2.1-  Autorização  para  cursar  disciplinas  como 
estudante especial, na UFV (04-10482) –  aprovada, por unanimidade, por proposição 
do conselheiro Antônio Simões Silva, a solicitação do servidor Aécio Carlos de Oliveira 
de autorização para cursar as disciplinas VET 642 – Doenças Parasitárias dos Animais 
Domésticos  e VET 643 – Diagnóstico Parasitológico em Medicina Veterinária,  como 
estudante especial,  na UFV. Item 5- PARA CONHECIMENTO E RATIFICAÇÃO 
DE DECISÃO DO CEPE A RESPEITO DA  CONCILIAÇÃO ENTRE 
JORNADA  DE  TRABALHO  E  DE  AULAS  DE  SERVIDORES  RECÉM-
CONTRATADOS  -  5-1-  Diretoria  de  Recursos  Humanos  –   Trancamento  da 
matrícula  dos   alunos  aprovados  no  concurso  para  servidores  técnico-
administrativos,  cujo  horário  de  aulas  coincide  com o de  trabalho (04-04250)  – 
aprovado, por unanimidade, por proposição do conselheiro Frederico José Vieira Passos, 
que  os  servidores  recém-contratados  devam  solicitar  autorização  às  instâncias 
institucionais  competentes,  conforme  as  normas  internas,  para  efetivarem  suas 
matrículas, em disciplinas de  seus cursos de graduação ou programas de pós-graduação 
na Universidade, conciliando os horários de estudo e de trabalho, obedecendo ao limite 
de doze créditos semestrais em disciplinas diurnas, conforme deliberação do CEPE. Item 
6-  MOVIMENTAÇÃO  DE  SERVIDOR  TÉCNICO-ADMINISTRATIVO  -   6.1- 
Francisco Carlos de Oliveira (02-3170) – aprovada, por unanimidade, a remoção do 
servidor  Francisco  Carlos  de  Oliveira,  do  Departamento  de  Educação  Física  para  o 
Departamento de Economia Doméstica. Às doze horas, a reunião foi suspensa.  Segunda 
sessão –  iniciada às quinze horas e cinqüenta minutos, sob a presidência do professor 
Carlos Sigueyuki Sediyama, reitor, e secretariada pelo professor Paulo Shikazu Toma, 
secretário de Órgãos Colegiados.  Os conselheiros presentes foram os que se seguem: 
Cláudio  Furtado  Soares;  Fernando  da  Costa  Baêta;  Jorge  Luiz  Martins  Rezende, 
substituto do conselheiro Luciano Esteves Peluzio, pró-reitor de Assuntos Comunitários; 
José Cola Zanuncio; Sérgio Hermínio Brommonschenkel; Ricardo Junqueira Del Carlo; 
Rosa Maria Olivera Fontes; Luiz Aurélio Raggi; José Maria Alves da Silva; Paulo José 
Hamakawa; Maria das Graças Soares Floresta; Maurício Paulo Ferreira Fontes; Frederico 
José Vieira Passos; José Faustino Filho; Antônio Jésus de Campos Mata;  Sandro Pereira 
Silva, suplente do conselheiro Thomas Lopes Ferreira; e William Silva Barros. Iniciada a 
sessão, o plenário voltou à análise dos itens da pauta. Item 7- REDISTRIBUIÇÃO DE 
SERVIDORES  TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS  -  8.1-  Da  UFMG  para  a 
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UFV/CEDAF e da UFV/CEDAF para a UFMG - 7.1-1- Paulo Henrique Damasceno 
Nogueira  e  Ariadna  Righi  Araújo  (05-05694)  –  aprovada,  por  unanimidade,  por 
proposição do conselheiro Antônio Jésus de Campos Mata, a redistribuição do servidor 
Paulo Henrique Damasceno Nogueira  da UFMG para a  UFV/CEDAF e da servidora 
Ariadna Righi Araújo da UFV/CEDAF para a UFMG, condicionada à complementação 
da  documentação  e  realização  do  exame  de  saúde  pelo  servidor  Paulo  Henrique 
Damasceno Nogueira.  Item 8- REDISTRIBUIÇÃO DE DOCENTE – 8.1- Da UFV 
para a Universidade Federal de Lavras – 8.1.1- Renato Ribeiro Lima – DPI (05-
08593) – homologado, por unanimidade, por proposição do conselheiro Sérgio Hermínio 
Brommonschenkel, o ato ad referendum dado pelo professor Carlos Sigueyuki Sediyama, 
reitor,  constante  na  página  12  do  processo,  autorizando  a  redistribuição  do  docente 
Renato Ribeiro Lima da Universidade Federal de Viçosa para a Universidade Federal de 
Lavras.  Item 9- AVALIAÇÃO DE ESTÁGIO PROBATÓRIO – 9.1- Karla Denise 
Martins – DAH (02-06803) – aprovado, por unanimidade, por proposição da conselheira 
Maria das Graças Soares Floresta, o estágio probatório da docente Karla Denise Martins, 
à  luz  do  parecer  favorável  da  CPPD,  constante  na  página  126  do  processo. 9.2- 
Leonardo Civale – DAH (02-06914) -  aprovado, por unanimidade, por proposição da 
conselheira Maria das Graças Soares Floresta, o estágio probatório do docente Leonardo 
Civale, à luz do parecer favorável da CPPD, constante na página 92 do processo.  9.3- 
Ana Carolina Beer Figueira Simas – DAH (02-06912) -  aprovado, por unanimidade, 
por proposição da conselheira Maria das Graças Soares Floresta, o estágio probatório da 
docente  Ana  Carolina  Beer  Figueira  Simas,  à  luz  do  parecer  favorável  da  CPPD, 
constante  na  página  54 do processo.  9.4-  Solange Pimentel  Caldeira  –  DAH (03-
00806) –  aprovado, por unanimidade, por proposição da conselheira Maria das Graças 
Soares Floresta,  o estágio probatório da docente Solange Pimentel  Caldeira,  à luz do 
parecer favorável da CPPD, constante na página 92 do processo. Os assuntos referentes 
aos itens 10.2, 10.3 e 11 foram retirados de pauta, para discussão posterior.  Item 12- 
RECURSO ADMINISTRATIVO À COORDENAÇÃO GERAL DE LEGISLAÇÃO 
E NORMAS DO ENSINO SUPERIOR DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO – 12.1- 
Dario de Azevedo Nogueira Junior – Recurso à decisão do CONSU sobre estágio 
probatório  (02-06799) – aprovada,  por  quinze  votos  contra  dois,  por  proposição  do 
conselheiro Luiz Aurélio Raggi, a designação de uma comissão relatora, formada pelos 
conselheiros  Maria  das  Graças  Soares  Floresta,  Antônio  Jésus  de  Campos  Mata  e 
William  Silva  Barros,  com  a  finalidade  de  reanalisar  o  processo  e  emitir  relato 
circunstanciado,  para subsidiar a  deliberação do CONSU em sua próxima reunião.  O 
conselheiro José Maria Alves da Silva solicitou constar declaração de voto repudiando a 
ingerência indevida do MEC, atentatória à autonomia da Universidade. Durante a análise 
desse processo, chegou ao plenário a conselheira Nádia Dutra de Souza, e retirou-se o 
conselheiro Maurício Paulo Ferreira Fontes. Em seguida, passou-se à análise do Processo 
nº 05-09105 – Prof. Daniel Amin Ferraz – Departamento de Direito – Cessão do 
professor para exercer cargo de assessor na Secretaria de Relações Internacionais 
do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento - aprovado, por dez votos 
contra seis, a cessão do professor Daniel Amin Ferraz para exercer cargo de assessor na 
Secretaria  de  Relações  Internacionais  do  Ministério  da  Agricultura,  Pecuária  e 
Abastecimento. Entretanto, o Conselho manifestou estranheza quanto a forma atropelada 
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de tramitação do processo, com a nomeação do professor pelo Ministério da Agricultura, 
Pecuária  e  Abastecimento  antes  da  devida  aprovação  pelas  instâncias  da  UFV.  O 
presidente lembrou o Conselho da necessidade de agendar reuniões temáticas para breve, 
para discussão da planilha de alocação de vagas docentes e de normas para eleição de 
reitor.  Às  dezoito  horas  e  cinqüenta  e  cinco  minutos,  a  reunião  foi  encerrada.  Para 
constar, foi lavrada a presente ata, que, se achada conforme, será assinada pelo presidente 
e pelo secretário de Órgãos Colegiados. 
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